

Designa GCDMX a Julieta González Méndez como Secretaria de Finanzas

BOLETÍN 26 ABRIL 2018

Este jueves fue nombrada Julieta González Méndez como nueva secretaria de Finanzas de la Ciudad de México en sustitución de Edgar Amador Zamora.

El Coordinador General de Gabinete, Miguel Ángel Vásquez Reyes, entregó el nombramiento a Julieta González Méndez quien cuenta con más de 25 años de experiencia en la Administración Pública en áreas de Auditoría, de Comisarios, de Evaluación y Diagnóstico, de Auditoría Externa, dirección y control de los Juzgados Cívicos y Administración de Recursos Humanos, Materiales y Servicios de las Secretarías de Desarrollo Social y Gobierno.

Es licenciada en Contaduría Pública, egresada de la Universidad Nacional Autónoma de México, y candidata a grado de Maestría en Ciencias de la Administración Pública por el Instituto Politécnico Nacional.

El Jefe de Gabinete de la Ciudad de México, Miguel Ángel Vásquez Reyes, agradeció a Edgar Amador Zamora su dedicación al estar al frente de la secretaría de diciembre de 2012 a abril de 2018.

↪ **Compartir**

